

Österreichischer Bergrettungsdienst Ortsstelle Serfaus

Das Jahr 2010 im Rückblick

Im Jahr 2010 wurde die Bergrettung Serfaus 5-mal alarmiert.

Unter den diesjährigen Einsätzen waren ein verletzter Wanderer, die Suche nach einem vermissten Kind, einem Snowboarder und einem Hund.

Die größte Herausforderung stellte die Suche nach einem vermissten Tourengänger im Bereich Malfrag (Samnaungruppe) vom 20. bis 22. März 2010 dar, wobei der Einsatz aufgrund der warmen Witterung und gefährlichen Nachlawinen immer wieder unterbrochen werden musste. Da der Tourengänger nicht gefunden werden konnte, wurde die Suche eingestellt und Mitte Mai mittels Geo-Radar, Dampfsonde und Ortungskamera wieder aufgenommen. Allerdings konnte der Vermisste auch mit diesen Hilfsmitteln leider nicht geortet werden. Erst Ende Mai wurde der Vermisste dann gefunden und durch das BMI und die Bergrettung Pfunds geborgen.

Insgesamt hielten wir 8 Übungen ab. Darunter waren 2 Seilbahn-Bergeübungen, eine große Lawineneinsatzübung sowie mehrere kleine Berge- und Abseilübungen.

Auch dieses Jahr veranstalteten wir im Winter alle 2 Wochen einen Kletterabend für Bergrettungsmänner und Sportclubmitglieder in der Volksschule Serfaus.

Unzählige Arbeitsstunden leisteten die Kameraden bei der Errichtung eines neuen Klettergartens in St. Georgen, der zukünftig auch für unsere Übungen genutzt werden soll. Weiters wurde von uns der TT-Wandercup durch 10 Mann von der Bergrettung Serfaus betreut und überwacht.

Bei der Jahreshauptversammlung, am 09. Oktober 2010, konnten mit Stefan Schmid, Karl Luggen und Brejla Franco 3 vollausgebildete Bergrettungsmänner in die Ortsstelle Serfaus aufgenommen werden! Bei den anstehenden Neuwahlen wurde der alte Ausschuss wieder gewählt. Stefan Mangott stellte seine Funktion als Ortsstellenleiter-Stellvertreter zur Verfügung und so wurde Peter Geiger als neuer Ortsstellenleiter-Stellvertreter gewählt. Brejla Franco übernahm die Funktion des Ausbildungsleiters-Stellvertreter.

Die geplante Gipfelmesse wurde aufgrund der schlechten Wettervorhersage abgesagt.

Ein herzliches „Vergelt`s Gott“ allen Förderern und Gönnern für ihre Unterstützung!

Kurt Klinec, Ortsstellenleiter